

Höllinghofen, Bestand Nehlen

1565 März 13 (ahm dinstaghe nehest nach dem sondage Invocavit)

Heinrich Slüter, Richter zu Soest, beurkundet, daß der Soester Bürger Andresz Stopenbergh den Heinrich Talle zu Deiringsen (Deierinckhusen) ins Gericht gebracht und ihm dort verboten habe, sich des Gutes zu Deiringsen noch weiter zu unter^wmin^vden. Denn den Hof habe er, Andreasz nur pfandweise verkauft und inzwischen wieder an sich gekauft. Der Richter besiegelt die Ver^mbietung. Zeugen: Hermann Re^mittenschnider, Hinrich Herdring und Albert von der Horst, Standgenossen des Gerichts. Siegel des Richters (mit Wappenschild) gut erhalten.

Orig., Perg.